
１０月１６日 
◇栄養教諭から給食についてのお話を聞きまし
た  
今日は、3年 1組で栄養教諭（給食栄養士）さんの学校

訪問を受けて、給食についてのお話を聞きました。今日の献
立に出たアユの甘露煮について、その作り方やおいしく作る
ためのひと手間や栄養などについての楽しいお話でした。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
◇後期の通学班会を行いました  
午後から後期の通学班会を普通教室や特別教室、体育

館などに分かれて行いました。最近の通学班で登校の様子
を安全最優先で見直しました。話し合いの後は、職員も下
校に付き添い、歩きながらの指導や通学路の点検を行いま
した。 

 
 


